



Monsieur le Directeur des Ressources Humaines Darty Grand Est,

C'est avec stupéfaction que nous, Organisations Syndicales de Darty Grand Est, apprenons, en ce matin du 17 mars 2020 que, malgré l'annonce du Président de la République hier soir, l'Entreprise a choisi de faire poursuivre le travail des Services des Centres d'appels, de la Livraison et des SAV !

L'Entreprise FNAC DARTY est-elle au-dessus des Lois ?

L'Entreprise FNAC DARTY tient-elle si peu compte de la santé, de la vie, de ses salariés, de leurs familles et de ses clients ?

L'Entreprise FNAC DARTY, parmi les enseignes préférées des français, n'a-t-elle pas valeur d'exemple en ces temps « de guerre » ?

Alors que le Ministre de la Santé indiquait hier soir que chaque Français devait idéalement limiter ses contacts à 5 personnes par jour, famille comprise, notre Entreprise va faire travailler ses salariés des Centres d'appels à plusieurs dizaines dans une même pièce et faire partir livreurs et techniciens chez les clients, avec pour seule défense un flacon de gel, comme si tout était normal !!!???

Les services délivrés par nos collègues cités sont-ils « indispensables à la vie de la Nation » comme le stipule l'Arrêté du 15 mars ?

Où ces services sont-ils cités dans ce même arrêté qui justifierait, sur un point légal au moins, leur maintien en activité normale ?

Ainsi, nous vous demandons de prendre les mesures nécessaires afin que, dès midi, nos collègues puissent respecter les règles imposées par l'Etat et se protéger eux et leurs familles.

Dans le cas contraire, nous expliquerons à nos collègues comment exercer leur droit de retrait et les conséquences pécuniaires de ce droit.

